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Anfrage 

 
von Herrn Tristan Drechsel  

 
aus der Sitzung des Finanzausschusses am 14.01.2020 

   
 

OB-Anfrage - StR Drechsel zur Sauberkeit in der Stadt 
 
StR Drechsel kritisiert den Zustand der Papierkörbe. Der Auftrag in den Innenstadtring 

zu reinigen, sei an die BFZ gegangen. Die Papierkorbentleerung erledige eine andere 

Firma. Er fragt, ob es möglich ist, die entsprechende Firma zu sensibilisieren, dass auch 

der Behälter und das Umfeld mit gereinigt wird. (negatives Beispiel als Anlage) 

 

BM Meyer sagt eine schriftliche Beantwortung über die Oberbürgermeisterin zu.   
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